

## REPRISE DU SERVICE DE RADIOLOGIE À FORESTVILLE ET RÉFECTION DE LA SALLE DE RADIOLOGIE DES ESCOUMINS

**Baie-Comeau, le 26 mai 2022** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord avise la population de la réouverture du service de radiologie au Centre multiservices de santé et de services sociaux (CMSSS) de Forestville dès le lundi 30 mai à 13 h 30, et ce, selon l'horaire habituel. Les services avaient été suspendus le 23 mai en raison du manque de personnel.

Par ailleurs, la salle de radiologie du CMSSS des Escoumins sera fermée à compter du 30 mai jusqu'à la mi-août afin de procéder à sa réfection et d'installer de nouveaux équipements à la fine pointe de la technologie. L'appareil de radiologie des Escoumins sera remplacé pour faire place à de l'équipement utilisant la technologie numérique, ce qui permettra d'obtenir une meilleure qualité d'image et une certaine automatisation dans la salle de radiologie.

Durant les travaux, plusieurs examens pourront continuer d'être réalisés sur place avec un appareil mobile : poumons, abdomen, extrémités, genoux, épaules, colonne cervicale et lombaire. Toutefois, dans certains cas, l'usager devra être dirigé vers le CMSSS de Forestville ou l'Hôpital Le Royer de Baie-Comeau.

Le CISSS de la Côte-Nord remercie la population pour sa compréhension.

- 30 -

Source : Pascal Paradis  
Conseiller en communication  
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord  
418 589-9845, poste 252268